



LIGA MUNICIPAL — DOMINICANA —

Santo Domingo, D. N.

Boletín Institucional marzo 2024

Amplía estás informaciones en nuestra página Web: <https://lmd.gob.do/noticias/>

Liga Municipal Dominicana concluye ciclo formativo para autoridades locales electas

La Liga Municipal Dominicana (LMD), a través del Instituto de Capacitación Municipal (ICAM), concluyó satisfactoriamente la ejecución del Programa Nacional de Capacitación a Autoridades Municipales que tomarán posesión de sus cargos el 24 de abril, como parte de la estrategia de fortalecimiento de la gestión de los gobiernos locales.

Para ello, en una primera etapa, se desarrolló un ciclo de inducción dirigido a alcaldes municipales, distritales y regidores, que fue coordinado con la Federación Dominicana de Municipios (Fedomu), la Federación Dominicana de Municipios (Fedodim) y la Asociación Dominicana de Regidores (Asodore), así como con las entidades rectoras y de control del Estado vinculadas con la gestión municipal.

Por primera vez, la Liga Municipal se compromete a capacitar a los funcionarios electos para que los administradores de los territorios asuman sus cargos con los conocimientos básicos sobre la gestión municipal de acuerdo con el marco legal y con el objetivo de desarrollar gobiernos locales que impacten positivamente en la calidad de la gente.



Búscanos en las redes sociales



ligamunicipalrd

LigaMunicipalRD

www.lmd.gob.do comunic

comunicaciones@lmd.gob.do

LMD capacitará autoridades municipales electas en coordinación con entidades municipalistas y organismos rectores y de control del Estado



La Liga Municipal Dominicana (LMD), coordinará un proceso de capacitación dirigido a las 2,292 autoridades municipales electas en los 393 gobiernos locales del país, el cual se llevará a cabo desde el miércoles 6 de marzo y hasta el viernes 12 de abril.

El objetivo de este proceso, que se implementará con fondos propios de la LMD, consiste en que las autoridades locales se empoderen sobre la gobernabilidad de los territorios con orientaciones claras y precisas de lo que debe ser una gestión municipal transparente, efectiva, inclusiva y al servicio de la gente.

Para ello, se ha coordinado con todas las entidades municipalistas: la Federación Dominicana de Municipios (Fedomu), Federación Dominicana de Distritos Municipales (Fedodim), Asociación Dominicana de Regidores (Asodore), Asociación Dominicana de Vocales (Adova) y la Unión de Mujeres Municipalistas Dominicanas (Unmundo); así como las diferentes entidades del Estado vinculadas a la gestión municipal, como son: Ministerio de Administración Pública (MAP), Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPyD), Dirección General de Presupuesto (Digepres), Contraloría General de la República, Cámara de Cuentas, Dirección General de Contrataciones Públicas, Dirección de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG) y Ministerio de Medio Ambiente.

Presidente de la Liga Municipal saluda dignificación salarial de los bomberos dominicanos



El presidente de la Liga Municipal Dominicana (LMD), Víctor D'Aza, participó en el acto de nivelación salarial para los más de tres mil bomberos del país, y que forma parte de la fijación de un salario mínimo mensual equivalente a RD\$ 15,000.00, iniciativa que ejecuta el gobierno a través del Ministerio de Interior y Policía (MIP).

Este acto de dignificación de los miembros de cuerpos de bomberos de todos los territorios, es una iniciativa del presidente Luis Abinader, quien dispuso de una partida de 200 millones de pesos para que, a través del MIP, se concretizara esta antigua demanda. Los bomberos del país, al inicio de la actual gestión de gobierno devengaban salarios que oscilaban entre mil, dos y hasta tres mil pesos mensuales.

Más de dos mil familias serán beneficiados con títulos de propiedad en Monte Plata

La Liga Municipal Dominicana (LMD), el ayuntamiento de Monte Plata y el Instituto Agrario Dominicano (IAD), firmaron este martes un convenio con el fin de titular 525 mil metros de terrenos para beneficiar a más de dos mil familias con igual cantidad de títulos de propiedad.

Con esta alianza interinstitucional, el ayuntamiento de Monte Plata se compromete a donar los terrenos al IAD y esta entidad a su vez lo traspasará a la Presidencia de la República, la cual gestionará de manera gratuita la entrega de los títulos a los beneficiarios del derecho de propiedad.

La firma del acuerdo fue rubricada por el presidente de la LMD, Víctor D'Aza, la alcaldesa, Altagracia Herrera, y el director del IAD, Francisco Guillermo García, mientras el ministro de la Presidencia, Joel Santos, participó en representación del presidente de la República, Luis Abinader.



Observadores internacionales visitan Liga Municipal Dominicana

Una amplia delegación de observadores internacionales quienes se encuentran en el país realizando una misión de observación electoral de cara a las Elecciones Municipales 2024, a celebrarse este domingo, visitó la sede en Santo Domingo de la Casa de la Municipalidad.

Los observadores fueron recibidos por el presidente de la LMD, Víctor D'Aza; entre ellos, estuvieron presentes una delegación de miembros de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL), encabezada por su presidente Alejandro Moreno; asimismo destacados funcionarios y legisladores de la región.



Los integrantes de esta delegación de observadores, destacaron que las misiones electorales garantizan un proceso electoral más limpio y transparente. Resaltaron, además, la importancia del proceso electoral como garantía de la democracia y llamaron a la ciudadanía dominicana a participar activamente en las elecciones municipales.

Programa de Apoyo a los Gobiernos Locales: anuncian construcción de funeraria municipal



El presidente de la Liga Municipal Dominicana, Víctor D'Aza, visitó el distrito municipal de Palmar Arriba y participó en un acto en el que anunció el inicio de la construcción de una funeraria municipal como parte del Programa de Apoyo a los Gobiernos Locales, ejecutado por la LMD con fondos de la Presidencia de la República.

Con este programa se construyen un total de 85 infraestructuras dedicadas a la prestación de servicios municipales en todo el territorio nacional, tales como 4 mercados, 7 mataderos, 21 funerarias y 53 proyectos que corresponden a cementerios.

LMD y MEPYD articulan acciones para fortalecimiento de capacidades locales en ordenamiento territorial



El presidente de la LMD, Víctor D´Aza, y el ministro de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPYD), Pavel Isa, mantuvieron una reunión para articular las diferentes acciones encaminadas a fortalecer las capacidades de los gobiernos locales en materia de ordenamiento territorial.

Entre estas acciones se destacan: continuar fortaleciendo las oficinas de planeamiento urbano, la creación de las Normas Subsidiarias Regionales de Planificación, la elaboración de 54 planes municipales de ordenamiento territorial con un enfoque en la gestión de riesgo a través del Banco Mundial, priorizando los territorios de zonas turísticas, de producción agropecuaria y los que pertenecen al Gran Santo Domingo.

Liga Municipal Dominicana reedita apoyo a Fedodim para organizar Premios Juan Pablo Duarte 2024

La Liga Municipal Dominicana (LMD) reedita su apoyo a la Federación Dominicana de Distritos Municipales (Fedodim) en la novena edición de "Premios Juan Pablo Duarte 2024", galardón instituido para reconocer la buena gestión de los gobiernos locales y el esfuerzo conjunto de sus administraciones.

Las categorías que serán reconocidas en esta nueva edición por su desempeño e impacto en el desarrollo local incluyen: "Manejo Integral de los Residuos Sólidos y Protección al Medio Ambiente", "Desarrollo Cultural y Deportivo", "Presupuesto Participativo", "Políticas de Género", y "Transparencia". Además, este año se reconocerá de manera especial al Municipio del año y a un gestor que ha aportado al fortalecimiento y desarrollo de los distritos municipales.



La Liga Municipal Dominicana realizó la sesión ordinaria de su Comité Ejecutivo

La Liga Municipal Dominicana la sesión ordinaria de su Comité Ejecutivo conjuntamente con el Comité Consultivo, donde se dio seguimiento al accionar de la institución, se presentaron los principales avances y planes de la institución en pro del fortalecimiento de la gobernanza local y del desarrollo de los territorios.



Fondo de Cohesión Territorial: pasan balance sobre los trabajos realizados



La Liga Municipal Dominicana (LMD) participó en la reunión de seguimiento de los trabajos del Fondo de Cohesión Territorial, organizado por el Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPyD).

En dicho encuentro se realizó una revisión de los avances de los proyectos realizados en los municipios y distritos municipales más vulnerables del país y que recibieron apoyo financiero de este Fondo, tal y como establece el decreto 249-19.

Junto a la LMD estuvieron presentes representantes de las demás instituciones que integran el Comité interinstitucional del Fondo tales como los ministerios de la Presidencia, Administración Pública y Hacienda, así como Fedomu y Fedodim.

LMD imparte taller sobre gestión de funerarias y cementerios

Con el objetivo de formar y actualizar a los servidores municipales del ayuntamiento de Santo Domingo Norte, la Liga Municipal Dominicana (LMD), a través de su Instituto de Capacitación Municipal (ICAM), llevó a cabo el taller sobre la Ley 214-43 de Administración de Funerarias y Cementerios.

En este taller se abordaron los diferentes temas relacionados con la gestión de este servicio municipal, fortaleciendo los conocimientos teóricos y prácticos de más de 20 colaboradores pertenecientes a las unidades de cementerios y funerarias en este ayuntamiento.

Entre las temáticas tratadas por los formadores de la LMD se destacan los alcances de la gestión municipal, el marco jurídico que faculta a los ayuntamientos a brindar dichos servicios, la calidad de estos ante los usuarios, entre otros.



Liga Municipal celebra misa por el inicio del periodo de trabajo y en agradecimiento de avances alcanzados

La Liga Municipal Dominicana (LMD) celebró la primera eucaristía del 2024, poniendo bajo los designios de la divinidad el inicio del periodo de trabajo y en agradecimiento por los avances alcanzados por la gestión que encabeza el presidente de la institución, Víctor D'Aza.

El acto litúrgico fue encabezado por Víctor D'Aza y los colaboradores de la Liga Municipal, mientras que la misa fue oficiada por el cura el párroco, José Ramón Arias de la Parroquia Nuestra Señora de la Divina Providencia en el Distrito Nacional.



LMD: colaboradores reciben charla sobre relaciones sanas



En el marco de la celebración del Día del Amor y la Amistad, La Liga Municipal Dominicana, impartió la charla "Relaciones sanas y amor propio", dirigida a colaboradores y colaboradoras de la Liga Municipal Dominicana.

Durante el encuentro, se destacó la importancia de cultivar relaciones saludables y fortalecer el amor propio.

Esta actividad fue organizada a través de la Unidad de Género e Inclusión Social de la LMD, que dirige Sandra Ángeles y fue impartida por Yakaurys Morales, juez de la Corte Civil de Apelación.